



AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

Hace unas semanas, en el debate de portavoces de la Cadena Ser, en el que se trató la situación actual de AQUAVALL y las modificaciones aprobadas en la última Comisión Ordinaria de Movilidad, Urbanismo, Medio Ambiente y Salud Pública y Seguridad Ciudadana, el concejal responsable del área, el señor Alejandro Pellitero manifestó su negativa a la privatización de la empresa pública de aguas de Valladolid. En su intervención alegó que varias empresas se habían puesto en contacto con el ayuntamiento al producirse el cambio en el equipo de gobierno en el año 2023.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las empresas que, con el cambio del mandato en el año 2023, vinieron a este ayuntamiento con el fin de preguntar y conocer la disposición del equipo de gobierno y el alcalde a privatizar el servicio de aguas de Valladolid?

Valladolid, a 20 de diciembre de 2024

Jonathan Racionero Martín Concejal G.M. Valladolid Toma la Palabra